

ATLETA CAMPEONA EN LOS 5.000 METROS

Susana la pulseó hasta el final



La atleta porteña nunca se dio por vencida y sacó el oro. JOSÉ CORDERO

◆ **SERGIO ALVARADO POL**
 sergio.alvarado@lateja.co.cr

Susana Cordero se despidió ayer de los Juegos Deportivos Nacionales con la medalla de oro que tanto había pulseado.

Cordero, una corredora punta-renense de 19 años, sufrió en la edición del año anterior en San Carlos, ya que a pesar de llevarse dos medallas de plata para el Puerto no pudo ganar la de oro.

Todo cambió ayer y la joven la pegó al ganar la medalla dorada en el último chance que tenía en las justas, pues por edad no podrá competir en la próxima edición.

El lunes y martes no le fue muy bien, pero ayer en los 5.000 metros se mandó rudo.

Ella se especializó en esa prueba hace dos años, por lo que sabía que era ahora o nunca.

“Tenía que retirarme con un oro, es algo que soñaba desde que participo en Juegos Nacionales y

lograrlo en mi última prueba, en mis últimos Juegos, fue lo máximo. No me puedo ir más feliz sabiendo que logré mi objetivo”, comentó esta vecina de El Roble.

“Full” barra. Uno de los secretos para ganarse la medallita fue el apoyo de sus familiares, que desde las gradas del Estadio Nacional le hicieron barra con chemas, carteles y muchos gritos.

“Es la primera vez que mi familia viene a verme en unos Juegos, en los anteriores no lo hicieron por el trabajo. Cuando los vi en la gradería apoyándome me convencí que tenía que ganar, no les podía fallar. En cada vuelta cuando pasaba los escuchaba y me daban más ganas para terminar y salir adelante”, destacó Susana muy orgullosa.

En las gradas, doña Mónica Acevedo era una de las que dirigía el griterío para apoyar a su hija. Ella la vio ganar la medalla dorada y cumplir un sueño de niña.